



El consejero de Deportes y Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, Sergio Jiménez, ha presentado esta mañana en rueda de prensa el I Triatlón Isla de Formentera, acompañado por el responsable de la organización de esta prueba deportiva, Manuel Hernández y de la responsable de marketing y el gerente de la compañía patrocinadora del Triatlón, Trasmapi, Nuria de la Torre y Rafael Viñas, respectivamente.

Esta prueba, impulsada desde el área de Deportes de Formentera, con la colaboración de la empresa Unisport Consulting, se celebrará el próximo sábado 21 de septiembre y prevé la práctica de diferentes disciplinas deportivas como la natación, el ciclismo y la carrera en este orden.

Las modalidades son las siguientes :

Olímpic : 1500 metros natación, 40 km en bicicleta (carretera) y 10 km corriendo

Sprint: 750 metros natación, 20 km en bicicleta y 5km corriendo

Por equipos de relevo : 750 metros de natación, 20 km de bicicleta y 5km corriendo

Acuatlón popular : 1 km corriendo, 400 metros natación y 1 km corriendo. Esta prueba es gratuita.

A día de hoy, esta competición cuenta con 141 inscritos, que podrán competir en las categorías cadete, junior, sub23, senior, veteranos A, B , C y D , y absoluta. El desarrollo de las pruebas se llevará a cabo durante todo el día en el núcleo urbano de Es Pujols. La primera prueba, que

es el Aquatlón, empezará a las 12 horas y a las 15 horas competirán los inscritos en la categoría Sprint y Equipos, mientras que la categoría Olímpic iniciará la competición a las 16 horas. La entrega de premios será a las 19.30 horas en la plaza de Europa de Es Pujols.

Cada participante recibirá los siguientes dorsales: una gorra de natación, un adhesivo para la bicicleta, tres pegatinas para el casco y una dorsal para el tramo de ciclismo y la carrera a pie. Asimismo, en la prueba se contará con asistencia de primeros auxilios para garantizar la seguridad de todos los participantes.

La bondad de su clima y su gran atractivo turístico hacen de Formentera el destino ideal para realizar pruebas deportivas como denota el éxito de competiciones como la Media Maratón, Formentera to run, torneo Internacional de fútbol o el Stage de Judo, entre otras pruebas que permiten descubrir los encantos que ofrece esta isla mediante la práctica del deporte.

El Consell Insular de Formentera quiere agradecer la colaboración de Trasmapi como patrocinador de la carrera, entre otros patrocinadores. Las inscripciones se podrán llevar a cabo hasta el mismo día de la prueba a través de la página web www.elitechip.net. Puede consultar más información en la página web www.triatlonformentera.com.

Recorrido

- La salida será desde la playa de Es Pujols, donde se instalará un arco inflable del cual los corredores saldrán para realizar un circuito nadando señalado mediante la instalación de tres boyas en el fondo marino. A título informativo las boyas se instalarán en zonas libres de la planta Posidonia oceánica.
- Una vez finalizada la prueba de natación, se realizará la prueba en bicicleta. La transición de una prueba a otra se hará en la zona del paseo marítimo y las calles cercanas a la plaza de Europa, donde se instalarán los estacionamientos de las bicicletas. Desde allí partirán y recorrerán un circuito que íntegramente transcurre por la carretera PM 820.
- Una vez finalizada la carrera ciclista, los participantes entregarán la bicicleta en la zona urbana de la plaza de Europa e iniciarán la prueba de carrera que recorrerá en parte el vial de la circunvalación de Es Pujols (zona urbana) y en parte el camino des Brolls que rodea el Estany Pudent dentro de Dominio público marítimo terrestre y dentro del Parque Natural de ses Salines.